

Schwarzwälder MTB Cup powered by Fahrrad Center Singer 2020 abgesagt!

Nach den bisher bekanntgegebenen Absagen aus Hausach, Sankt Georgen, Freiburg, Urach und Sankt Märgen muss nun auch Ehrenkirchen und Münstertal ihre MTB-Rennen im Rahmen des Schwarzwälder MTB Cup absagen. Die Veranstalter in Kirchzarten und Titisee-Neustadt wollen weiter an einer Durchführung ihres jeweiligen Rennens festhalten. Mit letztendlich zwei verbleibenden Rennen macht für die Organisatoren des Schwarzwälder MTB Cup eine Serie und eine daraus resultierende Gesamtwertung keinen Sinn.



Den Mitwirkenden in Ehrenkirchen fiel die Entscheidung schwer, aber sie ist gefallen. Das Rennen muss, wie bei den anderen Veranstaltern auch, schweren Herzens abgesagt werden. „Wir hätten wirklich gerne unsere Veranstaltung durchgeführt. Auch die Möglichkeit die Veranstaltung auf zwei Tage zu entzerren wurde geprüft, aber leider ist uns eine Umsetzung aktuell nicht möglich“ sagt Ralf Elmlinger, Organisator aus Ehrenkirchen. Eine Verschiebung des Rennens schließen die Veranstalter aus Ehrenkirchen aus, da ihnen die Infrastruktur zu einem späteren Zeitpunkt nicht mehr zur Verfügung steht.

Auch aus dem Münstertal sind die Nachrichten nicht positiv. Das Rennen muss auf Grund der aktuellen Situation ebenfalls abgesagt werden. Auch ein Nachholtermin zu finden, gestaltet sich sehr schwierig.

Kirchzarten und Titisee-Neustadt wollen weiter an einer Durchführung ihres jeweiligen Rennens festhalten. Kirchzarten wird das Rennen jedoch vom 21. Juni auf den 20. September verschieben.

Titisee-Neustadt hat bereits den Wunschtermin 26.-27. September geäußert und wartet aktuell noch auf Rückmeldung von Seiten des BDR ob der Singer Wäldercup an diesem Wochenende durchgeführt werden kann.

2020 wird es keine Gesamtwertung geben.

„Nach der Absage aus Ehrenkirchen und aus dem Münstertal haben wir uns intern nochmals zusammengesetzt und diskutiert. Es war aber recht schnell klar, dass mit nur zwei Rennen keine Serie stattfinden kann und wird. Wir bedauern diese Entscheidung natürlich sehr, aber leider gibt es momentan keine andere Möglichkeit. Wir freuen uns aber bereits jetzt auf nächstes Jahr, wenn der Schwarzwälder MTB Cup wieder mit 10 Veranstaltungen über die Bühne gehen wird.“ berichtet Cup Organisator Simon Stiebjahn.

Unabhängig von der Absage des Cups kann es durchaus sein, dass wenn sich die Lage im Herbst bessert, dass der ein oder andere Ausrichter noch ein Rennen durchführen wird.